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#632 Общение с Богородицей.
 
7 января 2024 года

Участники конференции:
Ирина  Подзорова  -  контактёр  с  внеземными  цивилизациями,  с

тонкоматериальными цивилизациями и с Духовным миром;
Максим  Русан  -  руководитель  Проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
Миррах  Каунт  (Архангел  Гавриил)  -  представитель  планеты  Бурхад,  хранитель

христианского эгрегора;
Богородица - невоплощённый Дух Богородицы (Марии).
 
00:00 Начало видео.
 
00:01 Приветствие руководителя. Новости Проекта.
Максим:  Дорогие друзья, всем привет! Да, эфир будет. Я вижу ваши сообщения.

Хочу вас поздравить  с  наступившим новым годом.  2024 год будет  очень интересным,
очень насыщенным, как для вас, дорогие друзья, так и для всего Проекта «Кассиопея».
Самое  главное,  хочу  вас  сегодня  поздравить  с  большим  праздником  -  с  Рождеством
Христовым. Для христиан это очень большой праздник. Поэтому поздравляю вас всех!
Желаю всего самого наилучшего,  а  главное -  Света  истинной Любви в Душе каждого
человека вне зависимости от того, смотрит он нас или не смотрит.

Сегодня  вместе  с  нами присутствует  Дух  Богородицы.  И Иришка,  кстати,  тоже
рядом. Дух Богородицы и Иришка рядом.

Хочу вам всем напомнить, что Ирина у нас является контактёром с внеземными
цивилизациями,  с  тонкоматериальными  структурами,  с  Духовным  миром.  И  Ирина
является единственным контактёром на планете, который может передавать информацию
технического рода без искажений. Поэтому, дорогие учёные, ещё раз к вам обращаюсь.
Хоть  вы  нас  и  считаете  шизотериками,  хоть  вы  и  считаете  нас  недостойными  своего
внимания,  как  учёные,  но  я  вам  скажу  так:  это  будем  говорить  не  мы  —  это  будут
говорить  они  через  Ирину.  Поэтому  если  вдруг  у  вас  есть  какие-нибудь  интересные
вопросы, касающиеся нашей науки и не только нашей науки, вообще в принципе энергии,
обмена  энергиями,  то  выходите  на  связь  со  мной  лично.  Мой  телефон  есть  во  всех
социальных сетях.

(отвечает  на  реплику  из  чата)  Да,  Лен,  отрастил.  Лен,  тебе  нравится,  как
получилось вообще? Если нравится - напиши, поставь лайк и подпишись на наш канал.

У нас прошёл Новый год. Замечательнейший Новый год в Проекте «Кассиопея». В
нашем Центре мы уже полностью запустили все домики. Видеоотчёт о Новом годе есть на
нашем канале. Поэтому все, кто хочет посмотреть, как мы праздновали Новый год, может
зайти на наш канал и найти новогоднее видео. Я там снимал, как мы здесь праздновали.

(отвечает на реплику из чата) Да, «лучшие, любимые шизотерики». Куда без них?
Так,  всё  время в  эфире я что-то  рассказываю,  что-то  показываю.  Но вы знаете,

самое интересное,  что этот год начинается  очень спокойно.  Рассказывать,  в принципе,
даже не о чём. Пока мы ещё не запланировали наши ретритные выездные мероприятия.
Но  буквально  в  ближайшее  время  распланируем  их  на  целый  год  и,  соответственно,
укажем те города, куда будем выезжать с образовательной программой.       

Ирина  рядом  сидит,  смеётся.  Комментарии  очень  интересные,  да.  И  молитва,
кстати, Богородице хорошая.

(читает из чата) «Богородице Дево, радуйся, Благодатная Марие, Господь с Тобою,
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благословенна Ты в жёнах и благословен плод чрева Твоего, яко Спаса родила еси Душ
наших».

Мы  действительно  сегодня  будем  общаться  с  Духом  Богородицы.  Я  собрал
огромное количество вопросов от вас с разных чатов, с разных структур. Здесь, на канале
YouTube, вы тоже пишите свои вопросы, когда мы войдём уже в эфир.

И плюс ко всему, как всегда, хочу всем напомнить, что наш Проект существует на
условии  донейшн.  Что  такое  донейшн?  Донейшн  —  это  оплата  по  сердцу.  Любые
духовные знания в Проекте мы предоставляем людям на этой планете за дар, который они
могут  выразить  в  финансовом  эквиваленте  и,  соответственно,  поддержать  нашу
структуру.  Сейчас  основная  задача  меня  как  руководителя  — это достройка  Детского
развивающего центра «Кассиопея».

Для чего нам нужен Детский центр? Потому что многие из вас сидят дома с детьми,
не могут к нам приехать и не знают, где оставить детей. Дорогие друзья,  уже в конце
весны этого года, если всё пойдёт хорошо, и вы поможете мне достроить этот Центр, он
будет запущен, и сюда можно будет приезжать с детьми. Вы можете — вот здесь, внизу
есть  плашечки  -  отсканировать  QR-код  и  направить  денежку  на  строительство,  если
хотите помочь строительству нашего Центра.

Я на  самом деле с  большой благодарностью отношусь  ко всем людям,  которые
поддерживают нас  и  помогают Проекту.  Я являюсь не  только руководителем Проекта
«Кассиопея», я являюсь и индивидуальным предпринимателем, и руководителем других
разных интересных направлений. И все денежные средства, которые поступают ко мне в
Проект  «Кассиопея»  в  качестве  донейшн,  оплат  того,  что  вы  покупаете  на  нашем
«Кассиопея Маркете». Кстати, можете зайти и посмотреть - у нас сейчас есть сезонные
скидки  на  нашем  «Кассиопея  Маркете».  И  мы  собираемся  расширять  наш  интернет-
магазин.  Уже  есть  большое  количество  людей,  которые  готовы  предоставить  свою
качественную продукцию вам для того, чтобы вы смогли ею пользоваться.

В общем, в этом году мы будем вместе с вами расти и развиваться. И я, конечно же,
надеюсь  на  вашу  поддержку.  После  того  как  будет  закончено  строительство
Воронежского Центра, я начну заниматься строительством Центров в других городах. На
самом деле, хотелось, конечно, это всё раньше сделать, привлечь людей, которые будут по
городам  открывать  Центры.  Но  это  оказалось  очень  непростой  задачей,  требующей
большого финансирования. Поэтому огромное вам спасибо за вашу поддержку, за вашу
помощь, за вашу веру в наш Проект! И вообще, огромное спасибо, что вы нас смотрите!
И,  как  сказала  Ирина,  спасибо,  что  верите  нам,  и  верите,  конечно  же,  себе.  Не  буду
больше разглагольствовать.

У нас есть ссылка в описании под видео. И вообще, в принципе, если вы хотите
ознакомиться с нашим Проектом и смотрите нас в первый раз, то вы можете зайти на это
видео, под ним есть очень много ссылок и на сайты, и на чаты, и на «Кассиопея Маркет»,
и на другие проекты. В общем, заходите, смотрите наши видео, наслаждайтесь нашими
проектами, наслаждайтесь нашими мастерами.

(отвечает на реплику из чата) Мария, спасибо большое! Да, я действительно решил
немножко  сменить  имидж  в  этом  году  в  связи  с  тем,  что  я  вырос:  решил  немножко
отпустить бороду. Взрослые мальчики ходят с бородами, я так понимаю. Хотя, может, и
не  все  взрослые  мальчики  ходят  с  бородами.  Но  мне  захотелось  поменять  имидж,
захотелось чего-то нового, интересного, как многие скажут, слегка гламурного. А теперь
от слегка гламурного перейдём к эфиру.

А!  У нас,  кстати,  теперь  пожертвования  отображаются  в  строке  сбора.  То  есть
можно даже увидеть, что вы помогли Проекту. И если кто-то хочет внести пожертвование
и тоже задать вопрос - пишите, пожалуйста, в чате в комментариях: «Внёс пожертвование.
Мой вопрос». Я обязательно его увижу.

 
07:56 Организация «Кассиопейцы».



Максим: Забыл ещё новость, ребята! Быстренько расскажу. Мы решили в Проекте
«Кассиопея»  создать  организацию,  которая  будет  называться  «Кассиопейцы».  Если  вы
помните  старые  пионерские  дружины,  когда  были  гайдаровцы,  которые  помогали
дедушкам,  бабушкам,  соседям.  Мы  решили  в  «Кассиопее»  создать  подобного  рода
внутреннюю организацию, деятельность которой будет направлена на помощь близким
людям и не только близким. Ирина подсказывает: «Космические пионеры». Слушайте, а
интересное же название! Ребята, напишите, пожалуйста, в комментариях, нравится ли вам
название  «Космические  пионеры»? Может быть,  действительно  мы из  «Кассиопейцев»
перейдём в «Космические пионеры»? Поэтому пишите, пишите. Ждём ваши комментарии.
Если вы смотрите нас в первый раз и не знаете, как нас поддержать - поставьте лайк и
подпишитесь на наш канал. Потому что ваш лайк даст возможность продвижению нашего
канала.

(читает  из  чата)  «Макс,  почему  не  прилетели  друзья  на  Новый  год,  в  небе  не
появились?» Слушайте, я всем сказал, что будет первый контакт (а массовые контакты
запрещены  правилами  Межзвёздного  Союза)  у  нас  вечером  после  контакта  с  Новым
годом.  А  вы  видели  наш  контакт  с  Новым  годом?  У  нас  даже  был  салют  в  честь
празднования Нового года.  У нас  потом был свой внутренний контакт здесь,  в нашем
маленьком обучающем Центре. Но это только для тех, кто приезжает сюда, в Центр.

Контакт  —  это  очень  интимная  вещь.  Поэтому  если  вдруг  вы  захотите  найти
контакт  -  приезжайте  к  нам  в  Центр,  мы  очень  будем  вас  ждать.  Мы  расстроили,
расширили наш Центр, мы улучшили условия проживания,  условия питания,  мы взяли
профессионального повара специально для вас.

(читает из чата) «Космические пионеры - класс! Нравится». Большое спасибо.
Итак,  не  буду  больше  отвлекать,  ребята.  Наше  космическое  «золото  партии»,

Иришенька,  присаживайся,  солнце,  присаживайся.  Сейчас  мы  камеру  настроим  под
Иришку. Вот так.

 
10:25 Представление гостей конференции.
Ирина: Добрый вечер, дорогие друзья! Я вас всех приветствую. У нас первый эфир

после длительного перерыва.
Максим: Да, мы долго не выходили в эфиры. Сейчас, секундочку, секундочку. Всё,

отлично.
Ирина: После длительного перерыва у нас первый эфир. И кстати, первый эфир в

2024 году.
Максим: Да, у нас тоже свой праздник.
Ирина: Да.  И  на  этот  первый  эфир  мы  решили  пригласить  Духа,  который  в

последнем  своём  воплощении  на  Земле  был  известен  как  Богородица.  Сейчас  это
невоплощённый Дух, я напоминаю. Она общается с контактёрами через свои фантомы, у
неё достаточно много контактёров. Сейчас она находится на 24-м уровне. Также с ней
пришёл представитель планеты Бурхад и покровитель и защитник эгрегора «Кассиопеи» -
Миррах Каунт. Он сейчас здесь.

Максим: Я приветствую. А я-то думаю: «Что меня в пот бросает?» Руководитель
просто рядом находится! Миррах Каунт с нами вместе, получается, сейчас, да?

Ирина: Да,  он  тоже  присутствует  и  поздравляет  всех  с  Новым  годом,  с
Рождеством.

 
12:06 Миррах Каунт о словах «поздравление» и «харизма».
Ирина  (Миррах  Каунт):  Русское  слово  «поздравление»  обозначает  пожелание

подъёма здоровья - здоровья как телесного, так и духовного, и энергетического. Потому
что от энергетического здоровья зависит так называемый уровень удачи. Это вы его так
называете. По-гречески этот Божественный дар называется «харизма».

(Ирина) Да, интересно.



Максим: От харизмы зависит финансовый поток?
Ирина  (Миррах  Каунт):  Да.  Потому  что  человек,  который  обладает  этим

Божественным даром, автоматически включает себя в финансовые потоки. И не только
включает себя, но и направляет их на развитие новых финансовых потоков и отрезает все
ненужные связи с теми эгрегорами, которые для него бесполезны, в том числе для его
финансовых потоков.

 
13:07 Астральные записи инопланетянами праздников землян.
Максим: Дорогие друзья, я хотел бы попросить сейчас межгалактическую новость.
Ирина: Да, Миррах Каунт как раз является представителем планеты Бурхад, и он

говорит (да, я поняла).
(Миррах Каунт)  У меня есть одна новость.  Возможно,  она не самая значимая в

пределах Галактики, но лично мне она понравилась.
Максим: Интересно.
Ирина (Миррах Каунт):  Дело в том, что в Межзвёздном Союзе есть специальные

приборы, которые могут записывать происходящее в астральном путешествии через тело
того человека, который вышел в Астрал, в видео и аудиофайлы.

Максим: Есть приборы, которые могут записывать?
Ирина: Да, он мне сейчас показывает такое кресло.
Максим: Серьёзно что ли?!
Ирина: Да.
Максим: Какая цивилизация это может делать?
Ирина  (Миррах Каунт):  Эти приборы достаточно распространены. Они есть и в

Галактической  Федерации  Света,  например,  на  корабле  у  Аштара.  И  именно  с  этими
приборами связана сейчас моя галактическая новость.

В чём суть этого прибора? Тот гуманоид, который вышел в Астрал... Что значит
вышел  в  Астрал?  Значит  выделил  часть  своей  Души  вместе  со  своим  сознанием  в
астральное пространство. Как мы уже говорили, Душа остаётся связанной, соединённой с
телом  через  эфирную  нить.  И  эта  эфирная  нить  передаёт  информацию  о  том,  что
происходит  в  Астрале,  в  головной мозг,  в  нервную  систему  гуманоида.  У  людей и  у
похожих антропоморфов это - в головной мозг.

Да, у тех, кто обладает высшей нервной деятельностью, это - головной мозг в той
или иной форме (у всех разной).  Соответственно,  эту информацию можно считывать с
мозга гуманоида и записывать на информационный носитель. То есть информацию о том,
что происходит в Астрале, что он там видит, что он там слышит, что он там чувствует. Так
вот, были путешествия из тех, которые Ирина совершает на корабль Аштара Шерана.

(Ирина) Те, что по воскресеньям. Он сейчас говорит про них.
Максим: Так.
Ирина (Миррах Каунт): И вот два последних путешествия были как раз посвящены

сотворению мыслеформ ваших праздников. И я хочу сказать, что записи этих астральных
впечатлений с гуманоидов, которые находились на корабле Аштара Шерана - я имею в
виду записи  об этих праздниках,  которые вы,  земляне,  сделали совместно с  жителями
корабля - поступили (как бы попроще сказать)  на галактический рынок. И пользуются
большим спросом.

Максим: То есть наши межзвёздные друзья смотрят,  как мы, земляне, отмечаем
Новый год?

Ирина: Они смотрели, как мы его отмечали на корабле у Аштара. Тогда, когда мы
туда летали неделю назад. 31 декабря у нас был полёт.

Мы там мыслеформами создавали ёлку, дарили друг другу подарки и так далее. И
сегодня,  в  Рождество,  7  января,  у  нас  тоже  был  полёт  на  корабль  Аштара.  Это  тоже
записали. Запись, которая была сделана неделю назад, и запись, которая сделана сегодня, -
они там быстро распространяются, там это смотрят. То есть то, что было в астральном



пространстве корабля, они могут это записать и смотреть, как на экране. Он так говорит.
(Миррах Каунт) Да, для этого нужно выйти в Астрал. И вот сейчас, когда я здесь

нахожусь,  или МидгасКаус здесь находится,  или ЛиШиони - любой гуманоид, если он
включит этот прибор у себя (ему просто нужно подключиться к тому креслу, где он сидит,
где его физическое тело находится), и он тоже сможет записывать.

Максим: Как  интересно  вообще!  Надеюсь,  мы  когда-нибудь  к  этим  приборам
подойдём.

Да,  кстати,  ребят,  мы  же  сейчас  начали  объединяться  с  очень  интересной
структурой.  Эта  структура  -  Национальная  Ассоциация  Специалистов  Метафизических
Практик.  И  там  есть  учёные,  которые  разрабатывают  очень  интересные  фотонные
приборы, которые, я думаю, появятся и в нашем Оздоровительном центре. Поэтому будем
ждать. Мы будем ждать этого момента - появления новых приборов.

И ещё раз хочу напомнить учёным:  ребята,  выходите на контакт!  Я думаю,  что
будет очень познавательный диалог, в котором вы узнаете очень много интересного об
энергиях и о том, о чём не рассказывает наша наука - наша физика, химия и т.д.

 
18:24 Как обращаться к Богородице.
Максим: Итак, первый вопрос, который я хотел бы задать: как я могу обращаться?
Ирина (Богородица): Мы уже с тобой беседовали...
Максим: Да, Мария, многие люди считают, что я очень сильно фамильярничаю. Я

бы хотел от тебя узнать, как к тебе обращаться?
Ирина: Она улыбается.
(Богородица)  Обращайся,  как  подскажет  тебе  твоё  сердце.  Оно никогда  тебя  не

обманет.
(Ирина) Потому что мы уже беседовали.
Максим: Как всегда, думай сам, называется.
Ирина: Уже беседовал, да. Уже мы были с ней.
 
19:04 Богородица о своих «покровах».
Максим: Мария, во-первых, я хочу тебя очень поблагодарить за то, что ты накрыла

наш новый Центр при переезде в него своими покровами. И скажи, пожалуйста,  а что
значит «накрыть покровами» какой-либо объект либо человека? Что это вообще означает?
Для чего это нужно, для чего делается?

Ирина  (Богородица): Покров  —  это  не  просто  слово,  это  название  духовной
энергии, которой я, приходя в Астрале и имея доступ к эфирным энергиям, могу окружить
что-либо.  То  есть  окружить  очень  тонкой  эфирной  энергией  и  вложить  в  это  свою
духовную  энергию  какого-либо  пожелания.  Например,  на  вашем  Центре  есть  покров
(показывает, как будто купол висит).

Максим: Да я вижу, я чувствую этот купол. Поэтому и спрашиваю.
Ирина  (Богородица): То  есть  это  такая  духовная  энергия,  окружённая  эфирной

энергией,  в  которую  вложены энергии Любви,  Благодати,  Истины,  Удачи (показывает
положительные энергии). И что они делают? При попытках людей приехать сюда, в этот
Центр, и послать какие-либо негативные мысли - они в этом покрове растворяются. Он
как щит.

Наверняка  тебе  известно,  что  если  человек  приезжает  или  приходит  в  какое-то
пространство и посылает туда свои мысли, то они остаются в этом пространстве.

Максим: Да.
Ирина  (Богородица): То  есть  он  как  бы заряжает  своими мыслями.  Так  в  ваш

Центр приезжают разные люди. И я распростёрла свой покров над вашим Центром, чтобы
никакая нечистая мысль (нечистая в плане отсутствия энергии Любви) к вашему Центру и
к каждому из его обитателей, которых я люблю как своих детей, не прикоснулась.

Максим: Ещё раз тебя благодарю за этот покров. Потому что я и все, кто в Центре,



чувствуем эти покрова.  Я очень благодарю Миррах Каунта за то,  что он присутствует
рядом.

Ирина: Вот он стоит.
Максим:  Да,  за  мной стоит.  Я знаю, что Миррах Каунт  лично присутствовал и

курировал тебя, когда ты была воплощена в земную женщину Марию, которая родила нам
нашего замечательного Богочеловека Иисуса Христа. И у меня будут вопросы не только к
тебе, но и к нему.

 
21:49 Подготовка человечества к воплощению Иисуса.
Максим: Вообще, первым делом я хотел вот что спросить: скажи, пожалуйста, а

правда ли, что род человеческий перед приходом Иисуса Христа готовили порядка 200
лет?

Ирина (Богородица): Больше.
Максим: Больше?
Ирина (Богородица): Со времён Авраама.
Максим: А с чем это связано? Почему нужно было готовить род к этому событию?

И как?   
Ирина (Богородица): Нужно было готовить народ.
Максим: Народ?
Ирина  (Богородица): Создать  новый  народ.  Потому  что  те  народы,  которые

существовали  до  Авраама,  точнее  их  эгрегоры,  не  были  готовы  по  вибрациям  к
воплощению через себя моего Сына. Сначала должна была воплотиться я в этом народе, а
потом уже через меня Он. То есть у нас был такой договор. Но подготовка этого народа
началась практически за 4000 лет до нашего времени.

Максим: Ого!
Ирина  (Богородица): Вот  смотри,  сейчас  я  тебе  расскажу:  5000  лет  назад  жил

воплощённый Дух.
Максим: Кришна.
Ирина (Богородица): Да, воплотился Дух, которого вы знаете как Кришну.
Максим: Да, мы Кришну знаем.
Ирина  (Богородица): После  того,  как  он  вышел  из  воплощения,  прошло  чуть

больше тысячи лет, и уже воплотился Авраам на территории Междуречья, где Вавилон
был.  И именно он стал  контактёром Яхве,  который в  то  время уже  был воплощён на
Тумесоуте.

Максим: А почему выбрали именно еврейский народ для воплощения?
Ирина  (Богородица): Его не выбрали - его специально создали как эгрегор. Его,

новый  народ,  создали  через  Авраама.  До  Авраама  его  не  существовало.  То  есть  сам
Авраам, его отец и его мать были из народа шумеров.

Да, что такое создание нового народа? Это создание прежде всего нового эгрегора.
Уже  вторично  —  это  национальность  или  особый  язык.  В  основном  один  народ
отличается от другого эгрегорами.

Создание  еврейского  народа  началось  с  Авраама.  К  нему  обратился  Яхве
(показывает, как Он к нему обратился) и велел выйти из своего города и уходить в другую
местность, там рождать детей и создавать новый народ, то есть новый эгрегор.

Максим: Благодарю.
Ребята,  я  вас  благодарю!  Я  вижу,  что  вы  помогаете  нам  собирать  денежные

средства  на  строительство  нашего  Детского  развивающего  центра.  Поэтому  огромная
всем благодарность. Спасибо ещё раз.

 
25:16 Богородица о дате рождения Христа.
Максим:  И  дальше  у  меня  вопрос:  Мария,  подскажи,  пожалуйста,  рождение

Иисуса  Христа  в  определённый  день  было  каким-то  предназначением,  или  такая



необходимость была, чтобы он родился в этот день? И ещё скажи, пожалуйста, точную
дату его рождения.

Ирина (Богородица): Если учитывать новый стиль?
Максим: Да, по новому стилю.
Ирина (Богородица): По новому стилю - 22 сентября 4-го года до новой эры.
Максим: 22 сентября 4-го года до нашей эры?
Ирина (Богородица): Да. Дата, естественно, была выбрана неслучайно. Потому что

с  помощью даты рождения  даются  подсказки,  которые любой человек  может найти  в
астрологии  и  нумерологии,  используя  свою  дату  рождения.  Это  действовало  и  тогда.
Просто тогда были несколько другие законы, но они тоже были.

 
26:40 Богородица о процессе зачатия Иисуса.
Максим: Мария,  расскажи,  пожалуйста,  насколько  я  понимаю,  зачатие  Христа

было произведено нашими межзвёздными друзьями,  то есть отец его реально дал своё
семя  для  того,  чтобы  ты  родила.  Это  так?  Или  как  это  происходило  вообще?  Как
происходило зачатие само по себе?

Ирина  (Богородица): Понимаешь,  у любого ДНК есть энергетические вибрации,
или  эфирная  матрица,  другими  словами.  На  Бурхаде  есть  прибор,  который  может
считывать индивидуальные вибрации эфирной матрицы ДНК с половых клеток гуманоида
без физического забора, так сказать, этого материала, то есть просто считывать его с ДНК.

Максим: Вот! Вот это я хотел узнать: был ли физический материал для зачатия?
Ирина (Богородица): Только ДНК было. Они просто поднесли прибор к его телу.
(Ирина) Она мне показывает: он зашёл в какую-то камеру, там к его телу поднесли

что-то  похожее  на  пластинку  (она  как-то  выдвинулась),  и  были  считаны  эти
энергетические вибрации.

(Богородица)  Вообще,  энергетические  вибрации  ДНК  часто  используются  в
Межзвёздном Союзе вместо опознавательных документов.

Максим: Да, это я слышал.
Ирина (Богородица): Так вот, на Бурхаде есть ещё такой прибор, который может

преобразовывать энергетические вибрации,  считанные с эфирного тела,  в специальный
фотонный  луч  уже  физического  мира,  в  физическую  фотонную  энергию.  И
соответственно,  этот  фотонный  луч  может  проникать  в  ткани,  внутрь  (показывает
световой луч наподобие лазера, только он не даёт тепла). И с помощью этого светового
луча была произведена запись энергетических вибраций ДНК половых клеток бурхадца на
ДНК моих половых клеток, безо всякого физического вмешательства.

Максим: Даже не было внедрения генотипа, да? Просто была матрица внедрена?
Ирина (Богородица): Да, это произошло без физического вмешательства - просто

направили свет, есть такой прибор, в котором крутится спираль из света (показывает).
(Миррах  Каунт)  Я  там  был.  Я  и  другие  бурхадцы  принимали  участие  в  этом

контакте.
(Богородица) А  когда  направили  световой  луч  с  записанными  на  него

энергетическими вибрациями бурхадца, физического отца Иисуса, то это подействовало
на  мою  половую  клетку  таким  образом,  что  она  приобрела  внутри  себя  маленькое
ядрышко с мужскими хромосомами.

Максим: Я понял. Интересно.
Ирина (Богородица): А Его Дух, Дух Иисуса, находился всё время рядом со мной в

это время, я была с Ним на ментальном (мысленном) контакте. И как только направили
этот луч, и когда получилось это вложение информации о ДНК бурхадца в мою клетку, и
эта  клетка  разделилась,  то  я  почувствовала,  как  Дух  Иисуса  Христа  направил  свою
жизненную  энергию  в  первую  клетку  своего  тела.  И  Он  в  это  время  мне  мысленно
показывал и говорил, что Он делает.

Максим: Ничего себе! Я понял. Очень всё интересно.



 
31:01 Богородица о праздновании Рождества 25 декабря.
Максим: Скажи, пожалуйста: вот мы празднуем Рождество сегодня. Сегодня у нас,

получается, 7 января. А почему мы не празднуем 22 сентября?
Ирина  (Богородица): Если  ты  посмотришь  на  так  называемый  церковный

календарь, то ты увидишь, что сейчас там стоит дата - 25 декабря.
Максим: Так.
Ирина (Богородица): Да. То есть сейчас календарь просто перенесли на две недели

вперёд  (показывает,  как  при  революции  совершили  этот  перенос).  А  в  церковном
календаре  осталось  25  декабря.  То  есть  празднование  рождения  Иисуса  Христа  по
древнему церковному календарю 25 декабря было перенесено. Почему?

Как вы хорошо знаете, ни в Евангелии, ни в Посланиях апостолов нет никакой даты
рождения Иисуса.

Максим: Да.
Ирина  (Богородица): Потому что это считалось не таким важным - доносить до

людей такие праздники.  Была важна проповедь Евангелия,  был важен приход людей к
вере, преображение их в Духе Святом.

Но  со  временем  появилось  множество  верующих  христиан,  и  возникла
необходимость  в  этом  празднике.  Потому  что  люди,  какой  бы  религии  они  ни
придерживались, всегда остаются людьми. И им в том числе необходимы видимые для их
внешних чувств проявления радости, такие как праздники. И в то время — это уже было
после моего выхода из воплощения -  собирались соборы (показывает)  так называемых
епископов.  Слово  «епископ»  означает  «наблюдатель  над  церковью».  То  есть  это
определённый  человек,  которого  выбрали,  чтобы  он  мог  наблюдать  за  верующими,  а
также чтобы он мог вводить различные правила. «Пастор», по-вашему.

Был собран собор епископов с разных областей, которые приняли христианство. И
они обсуждали,  на какую дату назначить  Рождество Христово.  Как вы понимаете,  это
важный праздник.  А  так  как  даты  никакой  не  было,  то  было  принято  решение  взять
крупный  праздник  Римской  империи  того  времени  и  поставить  в  него  Рождество
Христово.

25 декабря по старому стилю в Римской империи того времени праздновали так
называемые Сатурналии. Это как у вас сейчас Новый год - праздник в честь Сатурна, бога
плодородия  и  урожая  вначале,  а  позже  бога  времени.  Вы  понимаете,  что  плодородие
зависит  от  времени,  урожай  тоже  зависит  от  времени,  так  сказать.  И  было  принято
решение назначить этот день Рождеством Христовым. Чтобы люди, которые перешли из
языческих религий (где почитают многих богов) в христианство, отмечали свой праздник,
уже наделяя его новым смыслом, укрепляя новый эгрегор.

Максим: Я понял. Спасибо. У нас, кстати, так же происходит в государстве, когда
на  старые  большие праздники накладывают новые праздники,  укрепляя  эгрегор.  Да,  я
понял тебя. Спасибо огромное.

Ирина (Богородица): Да.
 
35:27 Богородица о процессе рождения Иисуса.
Максим:  А  скажи,  пожалуйста,  как  проходили  роды?  Многие  интересуются:

болезненно, не болезненно? Кто принимал роды? И вообще, как эти роды проходили?
Ирина (Богородица): Уже законный мой муж - Иосиф. На тот момент времени он

был моим мужем.
(Ирина) Болезненно или не болезненно? Показывает, что она была в состоянии с

поддержкой Ангелов.
(Богородица) Душа Иисуса поддерживала меня. Также были Ангелы (показывает,

как  пришли  Ангелы):  Ангел-хранитель,  Ангелы-консультанты.  И  я,  хоть  и  была  в
физическом  теле,  то  есть  всё  чувствовала,  но  боль  была  притуплена,  потому  что  я



стремилась,  чтобы  не  было  больно  ребёнку,  чтобы  не  пугать  его  своими  какими-то
отрицательными  эмоциями.  И  поэтому  у  меня  всё  легко  прошло.  Относительно.  Да,
трудностей никаких с этим не было.

Максим: Понятно. Дух Иисуса Христа помогал проходить родам?
Ирина (Богородица): Мы были с Ним в контакте. Я Его подбадривала, а Он меня

(показывает).
Максим: Я понял. Скажи, пожалуйста, какая была группа крови у Иисуса Христа?

Такой вопрос. Я думаю, наверное, к Миррах Каунту больше вопрос.
Ирина: Да, наверное, к Миррах Каунту.
 
37:07 Миррах Каунт о генетике Христа.
Максим: Миррах  Каунт,  подскажи,  пожалуйста,  какая  была  группа  крови  у

Христа?
Ирина (Миррах Каунт): IV, по-вашему.
Максим: IV?
Ирина (Миррах Каунт): Да.
Максим: Скажи, пожалуйста, а генетически Иисус Христос отличался от земных

людей?
Ирина (Миррах Каунт): Половину своих генов Он унаследовал от Марии, а вторую

-  от  бурхадца.  Потому  что  хотя  и  произошёл  энергетический  перенос  генетических
свойств  бурхадца,  это  всё  же  была  информация  не  просто  с  эфирной  матрицы  его
эфирного тела, а с эфирной матрицы его ДНК.

Максим: Я понял.
Ирина (Миррах Каунт): И поэтому генетические свойства бурхадца перемешались

(показывает) с генетическими свойствами землянина. Да, с земными. И соответственно,
Он имел генетические свойства и землян, и бурхадцев. Они все были в нём проявлены.
Потому  что  при  формировании  физического  тела  были  уже  заложены  те  эфирные
матрицы, которые были и от землянки, и от бурхадца.

 Максим: Я понял.
 
38:25 Богородица о дате рождения Девы Марии.
Максим: Мария,  у  меня  к  тебе  вопрос:  скажи,  пожалуйста,  а  какая  была  дата

твоего рождения?     
Ирина  (Богородица): Моё рождение было за 18 лет до наступления новой эры.

Если смотреть по новому стилю, то это было начало июня (показывает число, примерно 6-
е, 7-е).

Максим: В июле?
Ирина: Июнь.
Максим: А, июнь?
Ирина: Да.
 
39:00 Богородица о своей жизни после смерти на Земле.
Максим: И ещё вопрос: это правда, что в конце жизни тебя забрали на Бурхад?
Ирина (Богородица): Не в конце жизни, а после развоплощения. Там меня, кстати,

тоже восстанавливали.  Ко мне применили технологию, которая  помогла соединиться  с
физическим телом.

Максим: Подожди, получается: ты здесь, на Земле покинула своё физическое тело,
затем твоё физическое тело забрали и там его реинкарнировали?

Ирина: Она мне сейчас показывает, как это было.
(Богородица)  Ученики  подумали,  что  я  развоплотилась.  На  момент  того  моего

выхода из воплощения, который известен на Земле, мне был 81 год, почти 82. И я впала в
состояние наподобие комы, которое приняли за мою смерть. Связь с телом была очень



слабая, и им пришла мысль похоронить меня. И если бы бурхадцы меня не забрали, то эта
связь  с  телом  быстро  прервалась  бы.  Даже  не  приходя  в  сознание,  я  бы  уже  ушла
(показывает, что связь очень слабой была).

Был  послан  корабль,  бурхадцы  отодвинули  камень  антигравитационным  лучом
(показывает,  что тогда не в землю закапывали,  а в пещерах закрывали камнем).  Как у
Иисуса Христа, так и мою гробницу закрыли камнем. Забрали моё тело тоже лучом, за
несколько минут доставили на Бурхад и уже там восстановили. И моя Душа вернулась в
него. И я там жила ещё 35 земных лет. Я могла бы и дольше жить, потому что там были
применены такие технологии, которые увеличивают срок жизни клеток.

Максим: А почему ты сама выбрала выйти из воплощения через 35 земных лет?
Ирина (Богородица): Потому что я подумала, что в Духовном мире, соединившись

со своим Высшим Я, я принесу больше пользы всем, в том числе христианском эгрегору,
моему Сыну и всем Духам, с которыми я общаюсь. И поэтому я приняла решение выйти
из  воплощения  по  естественному  закону,  не  продляя  себе  существование  никакими
методами. И более того, это было наше совместное решение с Высшим Я.

Максим: Благодарю. Большое тебе спасибо за объяснение.
 
42:00 Богородица о детстве Иисуса.
Максим: Вопрос такой: когда родился маленький Иисус, расскажи, пожалуйста, о

первых, к примеру, 5 годах его жизни. Как Он рос? Когда Он заговорил? Чем увлекался? С
кем играл? Кто Его воспитывал?       

Ирина  (Богородица): Воспитывали  Его  мы  с  Иосифом.  Но  у  нас  было  много
родственников:  моих  дальних  родственников,  родственников  Иосифа,  было  много
братьев, сестёр, его родители (показывает их).

Как Он рос? Вы знаете, Он был, на первый взгляд, как обычный ребёнок. Но чем
отличался от обычных детей, и меня всегда это в Нём удивляло… Даже уже тогда меня
это в Нём удивляло, хотя я знала, кто это. Я знала, что это Машиах. Христос — это уже
греческое имя, а по-еврейски это Машиах, «мессия» то есть. Мы называли его Машиах.

Максим: Но Его же имя Иешуа, да?
Ирина  (Богородица): Да,  Иешуа.  А  Христос  или  Машиах  —  это  скорее

обозначение  Его  миссии,  предназначения.  Как  говорится  -  пророк,  Машиах.
Соответственно, я знала, кто это. Я же была знакома с Его Духом. Однако меня всё равно
удивляло, как Он проявляет свою силу и свою Божественную мудрость, даже находясь в
маленьком возрасте.

Стоило мне или Иосифу, которого Он звал папой, или кому-то из родственников
задать Ему какой-то обычный земной вопрос - Он мог сесть и совершенно серьёзно начать
рассуждать о Боге в ответ на вполне обыденный вопрос. И во сколько Он начал говорить?
Да Ему ещё года не было (показывает его ускоренное развитие).

Максим: Ему ещё года не было, когда Он начал говорить?
Ирина (Богородица): Да.
Максим: А во сколько Он начал ходить?
Ирина  (Богородица): Ходить  Он тоже начал очень  рано -  Ему не было и семи

месяцев.
Максим: Понятно: бурхадские гены.
Ирина  (Богородица): Да. Он начал говорить и знал уже изначально очень много

слов.  Это  всех  всегда  удивляло.  И  стоило  Его  спросить,  например:  «Что  ты  будешь
кушать?» Он мог...  Года три Ему,  представляете себе трёхлетнего ребёнка? Ты у Него
спрашиваешь: «Что ты хочешь есть?» И Он совершенно серьёзно отвечает, глядя тебе в
глаза:  «Папа,  главное  не  то,  что  я  буду  есть,  а  то,  что  мы  будем  это  делать  с
благодарностью Богу». Это в трёхлетнем возрасте! Вот что бы ты ответил?

Максим: Не знаю.
Ирина: Если бы тебе так сказали.



Максим: Ладно.
Ирина  (Богородица): То есть Он вёл себя как ребёнок,  но в то же время и как

взрослый, причём мудрый взрослый.
Играл, да. С кем он играл? У нас было много детей: дети соседей, опять же дети

наших разных родственников. Он, например, часто играл с Иоанном, который вам знаком
как  Иоанн  Креститель.  Как  вы  знаете,  они  были практически  ровесниками?  И Иоанн
Креститель, как вам известно, был одним из воплощений Архангела Михаила.

Максим: Понятно.  Прям  какая-то,  я  не  знаю,  вселенская  банда:  и  Архангел
Михаил, и Иисус Христос играют вместе.

Ирина: Да.
Максим: Очень всё интересно на самом деле. Ладно. Я понял.
 
46:10 Богородица о контактёрстве Иисуса Христа.
Максим:  А скажи,  пожалуйста,  когда  Он начал  проповеди читать?  Когда Он в

принципе начал уже вести проповедническую деятельность?
Ирина (Богородица): В семье или уже перед людьми?
Максим: И в семье, а потом перед людьми, допустим.
Ирина  (Богородица): Как я уже сказала, в семье Он и в детстве уже многое нам

рассказывал.  Он  был  ещё  и  физическим  контактёром.  Он  вполне  свободно  ходил  на
контакты. С 5 лет уже мог один уйти в пустыню, там Его встречал корабль и возил по
планетам.

Максим: А  был  ли  Он  знаком  лично  со  своим,  условно  говоря,  генетическим
отцом?

Ирина (Богородица): Конечно.
Максим: Он общался с ним?
Ирина (Богородица): Да.
Максим: Ой, как интересно!
Ирина (Богородица): И потом (показывает) приходил и рассказывал, где Он был. И

потом, в подростковом возрасте, это ещё участилось: они чаще стали прилетать к Нему.
 
47:22 Богородица о проповеднической деятельности Иисуса Христа.
Ирина  (Богородица): Вести проповедническую деятельность Он вообще начал с

детства,  потому  что  Он  всем  детям,  всем  соседям  -  и  детям,  и  взрослым  -  всегда
рассказывал о Боге, показывал различные (я бы это не назвала чудесами) такие явления,
которые всех удивляли.

Максим: А что это за явления?
Ирина  (Богородица): Например  (показывает),  дети  увидели  птицу  наподобие

воробья, которая сидит и уже начинает падать от жары. Они подумали, что она мёртвая,
подобрали её - а она не шевелится. Тогда Иисус её взял и исцелил, и она полетела. У него
таких моментов было много. Он её в руки взял, погладил - и она сразу ожила в Его руках.
Вот таких моментов было много.

Максим: То есть Он уже с детства чудеса показывал?
Ирина: Да. Интересно (показывает мне образы).
Максим: А Он же сам воспитывался, получается, в другом религиозном эгрегоре?

Он же не в христианстве воспитывался - в иудаизме!
Ирина  (Богородица): Конечно.  Христианство начало развиваться  уже после Его

отлёта  на  Бурхад.  Ясно,  что  Он воспитывался  в  иудейском религиозном  эгрегоре,  это
понятно. Но, тем не менее, Он всё равно знал свою миссию. Он постоянно имел контакт с
Отцом Небесным - и с отцом с Бурхада, и с Отцом Небесным, который Абсолют. Всегда
Он был с Ним един и получал от Него информацию. Поэтому я бы не могла сказать, что
Он был иудеем, например. Он вообще был, я считаю, вне всех религий.

Максим: Уже с детства всегда, да?



Ирина (Богородица): Да.
Максим: Я понял.
 
49:10 Богородица о других воплощениях Духа Иисуса Христа.
Максим: Мария,  скажи,  пожалуйста,  а  сколько  раз  вы  вместе  с  Тем,  кого  мы

называем Иисусом, воплощались в этой манвантаре?
Ирина (Богородица): В этой манвантаре мы воплощались с Ним семь раз.
Максим: Семь раз?
Ирина  (Богородица): Да.  Но  не  только  в  этой  Галактике.  Это  ещё  учитывая

плазмоидные воплощения.
Максим: Тонкоматериальные?
Ирина (Богородица): Да.
Максим: А ещё вопрос такой интересный: а вот в тонкоматериальных мирах Дух,

которого  мы  называем  Иисусом  Христом,  тоже  проповедовал  и  тоже  нёс  какие-то
религии?         Ирина  (Богородица): Нет.  Там  Он собирал  эфирную  субстанцию,
чтобы  создать  Галактики.  Это  тоже  своеобразная  проповедь.  Потому  что  любое
творчество — это уже проповедь красоты Божественной мысли.

Максим: Отлично.
 
50:15 Богородица о своих детях в земном воплощении.
Максим: Мария, теперь очень интересный вопрос будет. Он интересует многих,

потому  что  некоторые  контактёры  дают  очень  противоречивую  информацию
относительно того, были ли у тебя ещё дети. Скажи, пожалуйста, кроме Иисуса Христа в
этом земном воплощении были у тебя ещё дети?

Ирина (Богородица): Конечно, были.
Максим: А сколько детей было? Кто это: мальчики, девочки? Сколько ещё детей

было у тебя после Иисуса Христа?
Ирина (Богородица): Просто Иисус - мой первородный сын.
Максим: Первородный, да.
Ирина  (Богородица): Об  этом  я  уже  говорила  (я  помню,  что  уже  был  такой

вопрос). Я знаю, что существует учение о том, что у меня как будто не было детей, и знаю
его причины. Я это считаю не таким важным, потому что на самом деле вы все - мои дети.
Но на вопрос я отвечаю, что дети у меня были, и указание на это есть даже в Евангелии.

Дело  в  том,  что  апостол  Матфей  написал  (показывает  строчки  из  книги),  что
«Мария Богородица родила сына своего первенца и назвала его именем Иисус». Если бы у
меня не было других детей, апостолу не было бы нужды писать, что это первенец. Он бы
написал «единственного сына» или просто «сына». А «первенец» уже предполагал, что
вслед за ним есть другие дети.

Максим: А для чего тогда  христианский религиозный эгрегор указывает,  что  у
тебя был только один сын, и ты осталась чиста в форме зачатия?

Ирина (Богородица): Да, я сейчас сначала отвечу, что кроме Иисуса у меня было
ещё семь детей.

Максим: Семеро детей?!
Ирина (Богородица): Кроме Него. То есть вместе с Ним - восемь. Кроме Иисуса у

меня было три сына и четыре дочери. А значит, получается так, что вместе с Иисусом у
меня выходит поровну: четыре сына и четыре дочери.

Максим: А ты можешь назвать имена трёх сыновей и четырёх дочерей?
Ирина (Богородица): Конечно.
Максим: Скажи, пожалуйста, как их звали?
Ирина  (Богородица): Сына  первенца  понятно,  что  звали  Иисус.  Второго  сына

(показывает сыновей) звали Авраам, потом сын Иаков.
Максим: А не это ли: «Авраам родил Иакова, Иаков родил ещё кого-то?» Это не



отсюда ли вот это всё идёт?
Ирина (Богородица): Нет. Это просто в их честь было названо.
Максим: А, в их честь было названо. Авраам, Иаков, дальше кто?
Ирина (Богородица): Сыновья: Авраам, Иаков, Иосиф.
Максим: Иосиф. А дочери?
Ирина (Богородица): Елизавета. Анна.
Максим: Анна.
Ирина:  Это на русском, сейчас подожди. Просто эти имена распространены. Она

показывает, что одну из дочерей назвала в свою честь, то есть Марией.
Максим: Мария.
Ирина: Айя или Айита. Айитта какая-то. Да, по-русски звучит как Айя. Я её так

слышу, по крайней мере.
Максим: Айя?
Ирина: Да. Там какая-то буква.
Максим: Благодарю. Да, очень интересно.
Дорогие друзья, память у меня не отбило - я задаю вопросы, которые задают люди,

находящиеся в чате. Поэтому, наверное, память не у меня отбило.
 
55:30 Богородица о Галактиках, собранных Духом Иисуса Христа.
Максим: Мария, подскажи, пожалуйста, а какие Галактики собирал Иисус? И не

собирал ли Он нашу Галактику Млечный путь?
Ирина (Богородица): Нашу тоже. Но не только.
Максим: И нашу тоже собирал, когда был в тонкоматериальном воплощении?
Ирина  (Богородица): Да.  Он  был  в  тонкоматериальном  воплощении  вместе  со

мной.  И  там  было  ещё  много  других  Духов.  Мы  (показывает)  собирали  эфирную
субстанцию для Галактики Млечный путь, для Галактики Туманность Андромеды и ещё
для 28 Галактик.

Максим: Понятно.
Ирина: Да, всего для 28 Галактик. Хорошо.
 
56:17 Богородица об особом отношении Иисуса к планете Земля.
Максим: У меня другой вопрос. Скажи, пожалуйста, а чем так привлекла Земля

тебя и Иисуса, что Иисус потерял возможность перевоплощения в других Галактиках и
остался навечно землянином?

Ирина: Да, я у Него это тоже спрашивала, как и многие другие.
Максим: Чем привлекла Земля? Чем привлекли мы, люди-то земные, Его?
Ирина  (Богородица): Как я  уже  рассказывала,  в  одном из  своих воплощений я

была  воплощена  на  планете  Бурхад  земным  учёным,  который  как  раз  участвовал  в
создании человека. И когда я - то есть этот мужчина бурхадец, в котором была воплощена
я, Мария - соединяла генетический материал, Иисус Христос, точнее Его Дух, был моим
куратором в то время, когда я бурхадцем была. Он был в Духовном мире, невоплощён в то
время,  когда  я  создавала.  И  когда  соединяла  в  той  жизни  генетический  материал  для
создания новой расы человечества, Иисус в своей духовной форме подсказывал мне, давал
различные  духовные  советы,  а  также  направлял  энергию  своей  Любви,  чтобы  этот
эксперимент  оказался  успешным.  И  теперь  Он  считает  себя  ответственным  за  вашу
цивилизацию как ваш отец.

Максим: В этом плане Он, получается, Бог-Дух, Бог-Отец и Бог-Святой Дух, да? Я
понял.

Ирина: Интересно.
Максим:  Интересно, кстати, да. То есть Он, получается,  в условной форме Бога

даже с нами вместе сотрудничал. Ладно.
 



58:04 Богородица о своих земных замужествах.
Максим: Подскажи, пожалуйста, Мария: вот у тебя после Иисуса Христа было ещё

семь детей, а кто был муж?
Ирина (Богородица): После Иосифа?
Максим: Да, после Иосифа. И когда умер Иосиф, скажи, пожалуйста?
Ирина (Богородица): В 22-м году новой эры.
Максим: В 22-м году новой эры. А сколько тебе тогда лет, получается, уже было?

14 плюс 22 — это 36 лет?
Ирина (Богородица): Да.
Максим: И в 36 лет тебя взял в жёны кто?
Ирина (Богородица): Не сразу взял. Позже.
Максим: Позже, да?
Ирина (Богородица): Апостол Лука (показывает).
Максим: Апостол Лука?
Ирина (Богородица): Да.
Максим: Но  тогда  же  это  было  очень  неправильно  -  брать  в  жёны  женщин,

которые уже рожали детей от других мужчин?
Ирина (Богородица): Почему же? Вдов - правильно.
Максим: А, вдов брали, да?
Ирина (Богородица): Конечно.
Максим: И с апостолом Лукой у тебя, выходит, было ещё семь детей?
Ирина  (Богородица): Нет,  всего  семь  от  двоих,  то  есть  от  Иосифа  и  от  Луки.

Именно от Луки были двое последних.
Максим: Подожди,  стоп!  Сейчас,  секундочку одну.  Получается,  что  всего  семь

детей?
Ирина (Богородица): Восемь детей.
Максим: Восемь детей.
Ирина (Богородица): Да. Один - от бурхадца.
Максим: Один - генетический материал...
Ирина (Богородица): Да, один - от бурхадца, пять - от Иосифа и двое - от Луки.
Максим: Да. Ребята, вы считаете 18 плюс 22 равно 40. Вы неправильно считаете.
Ирина: 38.
Максим: Да. 18 было до Рождества Христова.
Ирина: 36.
Максим: Да, 36 лет. Поэтому посчитайте правильно и посмотрите ещё раз эфир.

Нет, они просто считают, что 18 лет ей было, плюс 22 - в итоге 40.
Ирина: Ей не было 18 лет.  Она родилась в 18-м году до нашей эры. А Иосиф

вышел из воплощения, когда как раз 22-й заканчивался и начинался 23-й. 
Максим: Ирин, ещё раз! Подожди. Что-то сейчас опять не то.
Ирина: Что?
Максим: Она родилась в 18-м году до нашей эры?
Ирина: Да.
Максим: Получается, ей на момент рождения Христа было 18 лет?
Ирина: Он за 4 года родился.
Максим: 14 лет ей было?
Ирина: 14 лет.
Максим: А, всё, я понял. Да, тогда всё правильно у меня получается в голове. Всё.
Ирина: Да.
Максим:  (отвечает  на  реплику из  чата)  Слишком далеко  заходить  — это наша

прерогатива. Поэтому, если вам не нравится эфир, вы можете найти другие эфиры, где не
так далеко заходят.

Так, и выходит, апостол Лука. А от апостола Луки кто родился?



Ирина (Богородица): Две девочки. Как раз вот Елизавета и Мария.
Максим: Мария и Елизавета, да?
Ирина (Богородица): Да.
Максим: Благодарю. Так, о детстве мы рассказали.
 
1:01:49 Богородица о своей жизни на Бурхаде.
Максим: А расскажи, пожалуйста, как протекала твоя жизнь после того, как тебя

забрали на Бурхад? Как это было: ты очнулась на Бурхаде, пришла в себя, посмотрела, что
рядом Христос? Или как-то по-другому было?

Ирина  (Богородица): Когда я  пришла в  себя,  я  была,  по-вашему,  в  бурхадской
клинике.

Максим: В бурхадской клинике?
Ирина (Богородица): Да. И я спросила, где я, что происходит. Рядом со мной были

бурхадцы.
(Ирина) Показывает множество молодых мужчин и женщин, которые ходят вокруг

неё, приходят к ней в такую большую комнату.  Я даже не знаю, можно ли назвать это
палатой, довольно просторная комната, и она там лежит на столе.

(Богородица)  Мне  сказали,  что  по  желанию  моего  Сына,  который  уже  был  на
Бурхаде,  меня перевезли  на  эту планету и  восстановили  моё тело.  Я пожелала с  Ним
встретиться, и меня отвезли на Его остров. Я там была достаточно долгое время, жила с
Ним.  Потом  на  остров  прибыл  Миррах  Каунт  и  сказал:  «У  тебя  же  есть  ещё  время
физического воплощения. Я предлагаю тебе на моём звездолёте посещать галактические
миры». И мы с ним путешествовали потом по Галактике ещё. Мы посетили Тумесоут,
Шимор и многие другие планеты.

Максим: А Землю вы посещали вместе?
Ирина (Богородица): Нет.
Максим: А почему?
Ирина (Богородица): Как-то всё там уже казалось знакомым.
Максим: Интересный ответ.
Ирина: Если бы она его попросила, то он бы её отвёз на Землю.
(Богородица) Так как я мысленно общалась с контактёрами на Земле (они у меня

были уже среди христиан), и я не хотела будоражить своим появлением учеников. Потому
что они уже меня похоронили, понятное дело. А просто посещать Землю, ни для чего -
как-то не было такого желания.

Максим: Я понял.
 
1:04:32 Богородица о втором пришествии Христа.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  а  второе  пришествие  Христа  —  это  реальное

предсказание или какое-то эфемерное?
Ирина (Богородица): Да, Он всегда хотел и хочет прийти второй раз. Уже не для

того,  чтобы спасать,  даже  проходя  через  свою физическую  смерть,  а  для  того,  чтобы
принять Землю в Межзвёздный Союз, которому Он принадлежит,  находясь на планете
Бурхад. И, естественно, чтобы помогать в управлении планетой Земля, пока все земные
законы не станут соответствовать Божественным в такой же мере, как это происходит на
планете Бурхад.

Максим: Я понял.
 
1:05:33 Богородица о потомках Марии.
Максим: Скажи, пожалуйста, а твои дети, которые остались здесь, на этой планете,

чем  потом  занимались  в  жизни?  И  добились  ли  они  каких-то  успехов?  Может  быть,
руководящие должности занимали либо какие-то саны принимали духовные?

Ирина  (Богородица): Они  были  верующими  (показывает).  Сыновья  стали



апостолами,  но только не  апостолами от  12,  а  среди 70.  Там ещё было 70 апостолов,
учеников, и вот они были среди них.

А женщины, понятно, в то время не могли быть учителями веры, не было таких
традиций.  Но  они  были  замужем  за  мужчинами  христианами  и  занимались  семьёй,
рождением и воспитанием детей.

Максим: А существует ли до сих пор ещё генетический род Христа? Ой, извини,
не Христа - Марии, твой генетический род.

Ирина (Богородица): Конечно. У меня же там остались потомки.
Максим: Отлично! То есть где-то между нами бродят потомки Марии, да?
Ирина (Богородица): Они просто потом разошлись по всей Земле.
Максим: Скажи, пожалуйста, а воплощён ли сейчас твой второй муж, Лука?
Ирина (Богородица): Да.
Максим: На Земле?
Ирина: На Земле. Я знаю, кто это.
Максим: О, как интересно! Потом мне расскажешь по секрету. Я просто не знаю,

пропустил эту информацию.
 
1:07:11 Дом Богородицы в Турции.
Максим:  Мария,  подскажи,  пожалуйста:  в  Турции  есть  Дом  Марии,  куда

приезжают паломники разных религий и просто туристы.
Ирина: Да, мы там тоже были.
Максим: И  на  стене  оставляют  записки  с  просьбой,  надеясь,  что  они  будут

услышаны
тобой. Вопрос: имеет ли это место отношение к тебе на самом деле, и имеет ли оно силу?

Ирина (Богородица): Мы там одно время жили с Лукой, когда он меня привёз туда
во время своих путешествий с апостолом Павлом. Он же с ним путешествовал, а меня с
детьми привёз туда, в это место. Я знаю, о чём ты говоришь. Хотя тогда это не называлось
Турцией, но я понимаю, о каком месте ты говоришь. Это же недалеко от Эфеса.

Максим: Да.
 
1:08:05 Богородица о местах силы на Земле, с ней связанных.
Ирина (Богородица): И это место силы действительно.
Что  такое  место  силы?  Это  пространство,  заряженное  положительными

мыслеформами людей, связанными с особыми ожиданиями. И действительно, это место
относится  к  таким местам,  где  люди очень  сильно зарядили пространство.  И из  этого
места, из этой точки пространства, я всегда чувствую поток Любви, поток благодарности,
поток  энергии,  направленной  ко  мне  в  Духовный  мир.  Потому что  я  слышу молитву
каждого из вас, независимо от того, написана ли она на бумаге или произносится в сердце.
Если это делается с верой и с желанием, чтобы я это услышала, - я это чувствую, и эти
слова появляются в моём духовном разуме. Соответственно, да, через это место многие со
мной общаются.

Максим: Понятно.  А  ещё  скажи,  пожалуйста,  как  ты  считаешь,  какое  самое
насыщенное твоей энергетикой место у нас на планете Земля?

Ирина (Богородица): Где я больше всего чувствую энергии, обращённые ко мне?
Максим: Да.
Ирина  (Богородица): В  настоящее  время  это  место  (показывает),  где  Серафим

Саровский молился.
Максим: А что это за место?
Ирина (Богородица): Дивеево.
Максим: Ничего себе!  Ребята,  я  теперь  знаю,  куда  мы будем ездить.  Да,  мы в

Дивеево будем с вами ездить.
Ирина: Ты там был?



Максим: Нет, ни разу ещё не был. Но уже хочу.
 
1:09:56 Богородица о молитве.
Максим:  Скажи, пожалуйста,  обязательно ли нужно читать утреннее правило из

«Молитвослова» или можно молиться своими словами? И как лучше? 
Ирина  (Богородица): Главное, чтобы вера ваша была в вашем сердце, и Любовь

была в вашем сердце. Лучше помолиться своими словами, но искренне, чем формально
отчитать правила. Правила были написаны для тех людей, которые уже знают, что такое
молитва,  что  такое  служба,  что  такое  православный  религиозный  эгрегор.  И  поэтому
каждое слово молитвы они могли умственно соединять со своими нуждами, так сказать.
То есть они понимали этот язык.

Во-первых, чтобы корректно молиться на церковнославянском языке, необходимо
вначале его знать. Потому что, если он непонятен, молитва будет искажена. То есть сама
мысль будет искажена. Поэтому вы можете делать как вам угодно, но главное, чтобы это
было с радостью, в Духе Святом,  с Любовью и без всякого принуждения.  И не менее
важно, чтобы это было с пониманием того, о чём вы говорите.

Потому что мой хороший друг по прошлой жизни, апостол Павел, так и передал в
одном из своих посланий: «Лучше два слова сказать своим умом, соединённым со Светом,
с Духом». То есть лучше произнести пару своих слов в Свете Любви, чем тысячу слов
бездумно выговаривать на непонятном языке и так молиться.

Максим: Я понял.
Ирина  (Богородица): Вы  можете  как  своими  словами  обращаться,  так  и

написанными молитвами. Главное, чтобы вы знали, для чего это вам нужно, и верили, что
вас слышат. Потому что если человек молится, но сомневается, то он сам отклоняет свою
молитву,  своё обращение от того,  кому она назначена.  Своими сомнениями он словно
развеивает эту энергию.

Максим: Спасибо.
 
1:12:25 Богородица о ритуале с ключами в стамбульской церкви Девы Марии.
Максим: В Стамбуле есть старая церковь Девы Марии. Её ещё называют церковь

Одного  дня.  Каждый  месяц  первого  числа  церковь  посещают  люди  разных  религий,
покупают  ключик  на  её  территории  и  возле  икон  загадывают  желания.  А  когда  они
исполняются, возвращают ключ в церковь и угощают людей сладостями в честь Марии.
Есть много отзывов, что эта церковь исполняет почти все желания. Вопрос: связана ли
такая чудо сила с тобой, Мария, и можно ли проводить такие ритуалы с ключами вообще?

Ирина  (Богородица): Да,  мне об  этом известно.  Там тоже призывают моё имя.
Просто я сейчас назвала одно место, где я сильнее всего чувствую призыв (показывает
энергетику), но таких мест на Земле много.

Что касается  ключей — это опять же желание человека обратить  свою мысль в
определённый обряд. Это неизбежно, потому что ум человека образный, у него есть такое
свойство,  как  образность.  И  когда  он  манипулирует  какими-либо  предметами,  то
абстрактные  для  него  понятия  веры  становятся  как  бы  овеществлёнными,
оматериализованными. Понимаешь, о чём я говорю?

Максим: Да, да, да.
Ирина  (Богородица): Поэтому это  вполне  понятно.  И  я  нормально  отношусь  к

этому.
 
1:13:52 Богородица о своих земных путешествиях.
Максим: Вот  город  Хасково  в  Болгарии  имеет  твой  памятник,  там  стоит  твоя

статуя. Расскажи, пожалуйста, а что ты делала в древней Болгарии?
Ирина (Богородица): Ничего. Меня там не было.
Максим: Не было там, да?



Ирина (Богородица): Физически - нет.
Максим: Всё, я понял. Это кто-то почему-то поставил там тебе памятник.
Ирина  (Богородица): Вообще, в различных католических городах, или, скорее, в

храмах или бывших католических монастырях, часто могли ставить мои статуи и статуи
других святых.       

Максим: Тогда скажи, пожалуйста, а где ты вообще бывала, когда была здесь, на
планете Земля? В каких городах? В каких странах? Кто приглашал?

Ирина: Она мне сейчас показывает, как вместе с Лукой путешествовала в Эфес,
Тарс. Это опять же территория современной Турции. Израиль и территория современной
Турции.

Максим: А Лука, он проповедовал?
Ирина  (Богородица): Конечно. Хотя его главным занятием являлось врачевание,

но наряду с этим он был и проповедником, и целителем, и художником, и писателем. Он
написал книги «Евангелие» и «Деяния апостолов». Был вероучителем.

Максим: Я понял. Скажи, пожалуйста, какая судьба у твоих родителей? Где они
сейчас находятся? Воплощены ли?

Ирина (Богородица): Нет, сейчас не воплощены.
Максим: Они в Духовном мире, да?
Ирина (Богородица): Да.
 
1:15:48 Богородица об эффекте одновременной молитвы человечества.
Максим: Вопрос  немного  отвлечённый:  как  ты  считаешь,  какие  изменения

произойдут  на  планете  и  с  её  обитателями,  если  все  вместе  одновременно  начнут
медитировать либо молиться?

Ирина (Богородица): Если они это искренне начнут делать, то создадут на Земле
подобие Рая, то есть справедливое общество, и вся природа облагородится (показывает),
будет гармония.

Максим: Интересно.
 
1:16:35 Богородица о преодолении культа потребления.
Максим:  Как  нам,  живя  в  сегодняшнем  мире,  уйти  от  культа  потребления  и

разрушения  себя  и  нашего  общества?  И  как  нам  начать  строить,  созидать  жизнь  в
гармонии с Землёй? Как ты считаешь?

Ирина  (Богородица): Чтобы  это  сделать,  необходимо  прежде  всего  осознать  и
поверить в то, что каждый из вас - духовная сущность, которая соединена с физическим
телом. И забота о физических потребностях тела не должна переходить в цель всей жизни,
игнорируя духовные потребности. Другими словами, это вопрос ваших приоритетов.

Если  у  вас  приоритеты  будут  в  Духовном  мире,  то  и  вся  ваша  жизнь  будет
направлена на эти цели. Как сказал мой сын Иисус Христос, «где сокровище ваше - там и
будет сердце ваше». Пусть сейчас каждый из вас спросит,  где его сокровище. Что это
значит? Это значит, что для вас самое ценное сейчас - Духовный мир, духовное развитие
или нечто материальное?

И  если  на  первом  месте  будет  духовное  развитие,  духовные  качества  -  Свет,
Любовь, вера и т.д., то это говорит о том, что человек все свои материальные средства
направляет  на  их развитие.  А вот если у него  что-то  материальное  на  первом месте  -
какие-то материальные объекты, какие-то профессии, положение в обществе и т.д., то это
говорит о том, что он берёт духовную энергию своих духовных качеств и направляет их
на развитие своего материального качества. То есть это приоритеты разные.

Максим: Большое спасибо.
 
1:18:52 Богородица о причине отсутствия физических детей у Иисуса Христа.
Максим: Мария, опять возникает вопрос, и по этому вопросу всегда идут споры:



были ли дети у Иисуса Христа?
Ирина (Богородица): Нет, физических не было. А духовно - все Его дети.
Максим: А почему не было физических детей? С чем это связано?
Ирина (Богородица): Он принял обет в иудейском ордене, который бы вы назвали

монашеским (тогда тоже было подобие монахов).
Максим: Это ессеи?
Ирина (Богородица): Да, примерно орден ессеев. Немножко название, по-русски -

ессеи.
Максим: Получается, что Он принял этот обет безбрачия и никогда не вступал в

половые отношения с женщинами?
Ирина (Богородица): Нет, конечно.
Максим: Я понял. Благодарю. Тогда вопрос: Он этого не делает до сих пор, или у

Него могла уже появиться какая-то жена?
Ирина (Богородица): Он этого не делает до сих пор. Потому что практически сразу

после  Его  воскрешения,  возвращения  в  тело и  отлёта  на  Бурхад,  практически  сразу  в
христианском религиозном эгрегоре (как Он уже говорил, и как я уже говорила) началась
Евхаристия. Это таинство, через которое Иисус Христос очищает от негативных энергий
всех, кто это таинство проходит. Он энергетически очищает каждого человека, соединяясь
с ним и перерабатывая в себе весь его негатив (показывает, как Он берёт его на себя).

А для  этого -  для  того,  чтобы Он всё  это  смог переработать  -  он  многократно
повышает  свои  вибрации,  находясь  в  своём  физическом  теле.  А  если  у  него  будет
женщина, то любой физический половой контакт между ними приведёт к тому, что у них
останется связь на энергетическом плане. И значит, часть этих энергий будет брать на
себя женщина. Иисус на это не пойдёт. Это только его миссия.

Максим: Я понял. Очень познавательный момент.
 
1:21:23 Богородица о своей роли в судьбе человечества.
Максим:  Скажи,  пожалуйста,  а  какой  вообще  была  твоя  роль  в  судьбе  всего

человечества, и какие уроки мы можем извлечь из твоего примера?
Ирина (Богородица): Какова моя роль для человечества? Я не считаю, что у меня

была какая-то роль. Я просто прожила эту жизнь в соответствии со своей задачей. Роль —
это нечто, что человек играет, а я всегда была искренна перед Богом, перед людьми.

Чему может мой пример научить человечество? Наверное, каждый представитель
человечества решает сам, чему может научить его мой пример.

Максим: Я понял.
 
1:22:26 Богородица о войне на Украине.
Максим: Вопрос, который не покидает ни один эфир: могла ли бы ты посмотреть

по  Ленте  времени  и  подсказать,  когда  закончится  война  на  Украине?  Вот  на  момент
«здесь и сейчас» какие могут быть прогнозы по Ленте времени?

Ирина (Богородица): На момент здесь и сейчас?
Максим: Да.
Ирина: Она  сейчас  просматривает  Ленту  и  говорит,  что  есть  несколько

вероятностей  (показывает  три  вероятности)  закончить  этот  военный  конфликт  в  этом
году.  И  есть  две  вероятности  закончить  его  в  следующем  (показывает  множество
вариантов).

Максим: Либо 24-й, либо 25-й год, да?
Ирина  (Богородица): Да,  есть  такая  вероятность.  Но это зависит от  решения,  о

котором я уже говорила. Сейчас я просто приведу пример.
На момент конца марта 2022-го года, когда прошёл месяц после начала конфликта,

я смотрела по запросу Ирины и многих других контактёров Ленту времени, тогда ещё для
вашего будущего (оно многовариантное). Там была очень яркая точка, которая собрала в



себя 70% энергии. Когда я сосредоточила на ней своё внимание, то увидела, что это был
конец апреля - начало мая того же самого 2022 года. И на тот момент времени было более
70% вероятности,  что  Российская  Федерация  и  Украина  заключат  мирный договор.  И
такой шанс действительно был, и он был с 70%-й вероятностью.  Но земляне выбрали
другой путь.

Я сейчас далека от того, чтобы обвинять конкретных людей. Это просто факт, что
земляне выбрали другой путь. И в конце концов, это ваше право пройти те уроки, которые
вы выбираете. Поэтому вы пошли по линии вероятности в 30%, а не в 70%. Ваша планета
пошла по этой линии.

Максим: Да, мы, земляне, так можем. Мы можем и по одному проценту пойти.
Ирина: Там была такая вероятность. По одному проценту?
Максим: У нас тут бывает такое, что и по одному можем пройтись. (смеются)
 
1:25:42 Богородица о связи причастия и исцеления эфирных матриц.
Максим: Вопрос задаёт  человек  из  чата:  «Заметила,  что  после причастия  сплю

потом целый день.  Почему?  Что происходит на тонком плане,  что так сильно тянет в
сон?»

Ирина  (Богородица): Это  происходит  исцеление  ваших  эфирных  матриц,  от
которых зависит здоровье физического тела, теми энергиями, которые Иисус передал вам
в причастии.  Когда ваша Душа отсутствует в теле -  идёт интенсивное восстановление,
исцеление.

Максим: Я понял.
 
1:26:16 Духовные причины войны между Израилем и Палестиной.
Максим: Мария,  сейчас  будет  очень  сложный вопрос.  Он касается  эгрегора,  в

котором ты родилась.
Ирина (Богородица): Хорошо.
Максим: Вот  сейчас  идёт  война  между  Израилем  и  Палестиной.  Скажи,

пожалуйста, каковы духовные причины этой войны, и когда эта война может закончиться?
Ирина (Богородица): Духовная причина этой войны, так же, как и любой другой,

— это взаимная ненависть, взаимная агрессия двух разных народов, которая направлена
друг  против  друга.  И  эта  энергия  ненависти,  агрессии,  недоверия  друг  к  другу
накапливалась в эгрегорах этих народов достаточно долгое время. Было дано несколько
шансов, чтобы очистить эгрегоры этих государств, в том числе эти шансы были переданы
через контактёров в самих этих народах, в самих этих государствах. Но этими шансами
люди  не  воспользовались,  и  по  этой  причине  эта  энергия  разрушения  вышла  на
физический план, как оно всегда и бывает согласно закону национальной кармы.

Здесь  духовная причина  -  взаимная неприязнь.  Иначе говоря,  в  этом конфликте
ответственны две стороны, и причём ответственны практически одинаково. Конечно, на
них  имеется  влияние  других  стран,  которые манипулируют  различными финансовыми
интересами.  Но  один  из  уроков  Израиля  и  Палестины  -  как  раз  оставаться
самостоятельными в своих решениях. И их нежелание это сделать - ещё одна из духовных
причин  войны.  То  есть  речь  идёт  о  нежелании  быть  самостоятельными,  именно
политически и идеологически самостоятельными, о страхе перед самостоятельностью, а
также  о  взаимной  ненависти,  недоверии  и  обвинении  друг  друга  вместо  прощения  и
Любви.

Соответственно,  когда  прекратится  этот  конфликт?  По  Ленте  вероятности  его
уврачевать,  исцелить  сложнее,  чем конфликт между Украиной и Россией.  Вы, народы
Украины и народы России, гораздо ближе друг другу по культуре, по религии, по общей
истории, и вам легче найти общий язык. А там всё гораздо сложнее: там разные религии,
разные  представления.  Очень  много  агрессии  направлено  на  воспитание  молодого
поколения  (показывает,  как  эту  агрессию  в  форме  управляющих,  императивных



высказываний вкладывают в головной мозг,  манипулируют).  Поэтому вам,  Российской
Федерации  и  Украине,  гораздо  легче  прийти  к  компромиссу  и  примириться.  А  что
касается Палестины и Израиля, то я не вижу вероятности заключения мира в ближайшие 5
лет.

Максим: Ничего себе!
Ирина  (Богородица): Будут  какие-то  перемирия  временные,  а  потом  опять

(показывает) будут какие-то вспышки.
Максим: А не приведёт ли этот конфликт к более масштабной войне?
Ирина (Богородица): Есть такая вероятность, но она небольшая.
Максим: Небольшая, да?
Ирина  (Богородица): Небольшая.  Просто  будет  поддержка  извне  то  одной,  то

другой  стороны  конфликта.  И  они  будут  этой  поддержкой  пользоваться.  Когда  эта
поддержка будет заканчиваться - они будут просить мира. А потом, когда она появится,
всё опять начнётся.  Это нежелание увидеть друг  в друге  детей Бога,  страх друг  перед
другом будут порождать новые волны этого конфликта.

Но это всего лишь вероятность на сегодняшний момент. Конечно, вы её можете
изменить в любой миг. Я имею в виду, что земляне могут её изменить в любой момент -
стоит лишь захотеть всем коллективно сделать другой выбор.

Максим: (читает чат) Аспет спрашивает: «Максим, как задать вопрос, чтобы ты
его увидел?» Ребята, я вижу все ваши вопросы, особенно тогда, когда они без претензий.
Поэтому задавайте свои вопросы. Если вопрос действительно очень интересный, я всегда
его озвучу в прямом эфире.

Продолжаем  наш  эфир.  Осталось  немного  времени.  Вообще,  мы  уже,  конечно,
затянули эфир на 40 минут,  у нас часовые эфиры. Ещё раз хочу всех поблагодарить за
вашу поддержку...

Ирина: Да, благодарим.
Максим: За  то,  что  вы  поддерживаете  нас  и  даёте  донаты  для  строительства

Детского развивающего центра при Проекте «Кассиопея». Я гарантирую как руководитель
Проекта, что все денежные средства, которые вы сейчас присылаете, будут направлены
только на строительство этого Детского центра. Поэтому ещё раз выражаю вам огромную
благодарность  за  вашу  поддержку  нашего  Проекта.  И  обязательно  поставьте  лайк  и
подпишитесь  на  наш  канал,  чтобы  не  пропустить  следующие  интересные  эфиры.  А
следующий эфир будет очень интересным. Так что следите за нашими эфирами. Не буду
обозначать, кто будет.

Ирина: Да.
Максим: Но этот прямой эфир будет с очень интересной известной личностью.
 
1:32:45 Миррах Каунт о христианстве как об этапе квантового перехода.
Максим: Миррах Каунт, у меня к тебе вопрос.
Ирина (Миррах Каунт): Хорошо.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  а  для  чего  вообще  нужен  бы  проект  «Иисус

Христос» на планете Земля?
Ирина  (Миррах  Каунт): Для  повышения  вибраций  и  для  очередного  этапа

квантового  перехода,  который  вы  называете  «переходом  в  эру  Водолея».  Вы  его  так
называете, а мы называем - «этап квантового перехода».

Максим: Как вы видите, с какими вибрациями мы переходим в эту эру Водолея?
Ирина  (Миррах  Каунт): Я  поясню:  эта  2000-летняя  христианская  история

(показывает) была подготовкой к новому этапу.
Как  она  прошла?  Я  считаю,  что  человечеству,  конечно  же,  многому ещё  стоит

учиться.  Учиться терпению. Как бы это сказать? Ваше слово «терпение» немножко не
точно передаёт смысл. Скорее даже не терпению, а терпимости друг к другу, к другим
взглядам, к другому поведению, к другим национальностям и т.д.  Любви друг к другу



необходимо учиться.
Но всё же, я считаю, что за эти 2000 лет квантового перехода с помощью энергии

Иисуса Христа, с помощью христианского религиозного эгрегора человечество достигло
многого.  Народы  были  объединены  в  государства,  которых  раньше  не  было,  были
разрозненные племена. Были приняты более справедливые социальные законы, такие как
поддержка,  например,  пожилых  людей,  больных  людей,  чего  раньше  не  было.
Милосердие  начало  развиваться  в  этом  направлении.  Было  отменено  узаконенное
рабовладение. В целом, много есть положительных изменений.

Максим: Спасибо огромное.
Ирина (Миррах Каунт): Да.
 
1:34:51 Богородица о возможности массового контакта с инопланетянами.
Максим: Вопрос к Марии: Мария, скажи, пожалуйста, как ты считаешь, учитывая

те события, ситуации, которые сложились на Земле, когда возможен массовый контакт с
нашими межзвёздными друзьями?

Ирина (Богородица): Если такие тенденции, как сейчас, будут продолжаться - он
будет невозможен, пока люди не покажут межзвёздному сообществу, что они готовы к
контакту.  А покажут именно тем, что прекратят войны. А если осознают - в том числе
(показывает, как это видно в Ленте времени) с помощью Проекта «Кассиопея» и других
подобных  проектов,  которые  очищают  ноосферу  Земли,  объединяя  и  очищая  людей,
которые вносят в неё свой вклад, - массовый контакт может произойти в ближайшие 100
лет.

Максим: Спасибо. Надеюсь, я доживу.
Ирина: Ты как Дух, и мы как Духи все доживём.
Максим: Очень хотелось бы в этом теле.
 
1:36:11 Богородица о влиянии причастия на человека.
Максим: Вот женщина пишет, что ей отказали в причастии.
Ирина: Кто? Где?
Максим: Где-то она была, исповедовалась, но ей отказали в причастии. Может ли

священник отказать в причастии человеку?
Ирина: Это сейчас к Марии вопрос?
Максим: Да, к Марии.
Ирина: Они сейчас оба так посмотрели на меня.
(Богородица) Вы знаете, мы считаем, что, если человек стремится к причастию -

отказывать  ему  нельзя.  Потому что  апостол  Иоанн  передал  Божественную  Истину  от
Иисуса  Христа,  а  Он  же  един  с  Богом,  и  поэтому  причастие,  его  энергии  помогает
избавиться от греховной страсти, так скажем, от страсти греха. И апостол Иоанн Богослов
так и сказал:  «Кровь Иисуса  Христа очищает нас от всякого греха».  А что значит «от
греха»?  Это  значит  от  блоков,  от  склонности  к  грехам,  от  негативных  мыслей  и
убеждений. Как именно очищает? Эта энергия, проникая в тело, влияет в том числе и на
головной мозг и помогает осознать те моменты в поведении, которые ведут к нарушению
Божественных законов.

Максим: Благодарю.
Ребята, если кто-то хочет попасть к нам в Проект на обучение либо ещё куда-то, вы

можете зайти на наш сайт «Кассиопея центр» (наберите в интернете - вам сразу выйдет
наш сайт). Там есть телефон администратора. Но если вдруг вы не можете пользоваться
интернетом -  звоните  по телефону +79889100040.  И вам наша дорогая  администратор
Леночка  всё  подскажет:  какие  у  нас  есть  сессии,  какие  у  нас  есть  занятия,  какие
образовательные моменты.

Мы сейчас всю информацию будем выкладывать у себя на сайте. И в ближайшее
время распишем полностью все наши поездки на целый год. Поэтому заходите на сайт,

https://cassiopeia.center/


смотрите там информацию, ставьте лайки и подписывайтесь на наш канал.
И ещё раз говорю: большая вам благодарность за вашу поддержку строительства

Детского развивающего центра при Проекте «Кассиопея». И кстати, я почитал все ваши
комментарии - скорее всего, мы назовёмся «Кассиопейцы». Не «Космические пионеры», а
«Кассиопейцы» будут.

 
1:38:45 Богородица о главном для каждого человека Храме.
Максим: Мы уже подходим к концу нашего эфира.
Ирина (Богородица): Да, хорошо.
Максим: И я бы хотел попросить Марию дать какие-то небольшие наставления на

ближайший год нам, всей нашей цивилизации, всему нашему человечеству. И вообще мне
бы хотелось, чтобы она нам сказала что-то такое,  чтобы мы поняли, что Бог есть, есть
Свет, есть Истина, есть Любовь.

Ирина (Богородица): Я хочу сказать, что последнее время в христианских странах,
в том числе в России, строится множество храмов. Это, конечно, очень хорошо. Но я бы
хотела пожелать вам в наступившем уже для вас новом году, чтобы вы смогли построить
храм Света в своём духовном сердце. И тогда весь мир превратится в один Божественный
храм, в котором будут только Красота, Истина, Любовь и Здоровье. И я желаю вам пройти
этот путь  так,  чтобы это было для вас полезно  -  так,  чтобы вы достигли цели своего
воплощения.

 
1:40:05 Миррах Каунт о необходимости проявления в жизни своих убеждений.
Максим: Миррах Каунт,  я хочу попросить  тебя.  Дай нам, пожалуйста,  какие-то

наставления на этот год. Может быть, что-то интересное есть в Ленте времени, чего мы
ещё сами не понимаем, но к этому могли бы стремиться?

Ирина: Миррах Каунт, я прошу тебя дать наставление на Новый год.
(Миррах Каунт) Я желаю, чтобы каждый из вас не только считал, что он Свет, что

он  Любовь,  но  и  проявлял  это  в  своей  жизни.  И  тогда  эти  Свет  и  Любовь  будут
увеличиваться.

Максим: Скажи, пожалуйста, как ты считаешь, мы как Проект «Кассиопея» идём
правильным путём, или у нас есть какие-то огрехи?

Ирина (Миррах Каунт): Ты очень смелый Дух, что спрашиваешь об этом при всех.
Максим: Да, я хочу, чтобы это видели все. Я не умею скрывать ничего от людей. Я

очень открыт и хотел бы от тебя услышать, есть ли действительно у нас какие-то огрехи,
которые мы могли бы исправить?

Ирина (Миррах Каунт): Ваш эгрегор достаточно чист. Я могу лишь сказать, что вы
сейчас  вошли  в  контакт  с  Национальной  Ассоциацией  Метафизиков,  и  я  здесь  могу
пожелать  вам  предлагать  им  устраивать  совместные  видеоэфиры,  чтобы  те  мастера,
которые там есть, смогли тоже получать информацию от нас, от Межзвёздного Союза, от
духовных  кураторов.  Потому  что  в  эгрегоре,  который  там  существует,  очень  много
энергии плазмоидных цивилизаций. И вы можете предложить им выйти к вам на эфиры и
задавать  те  вопросы,  которые  их  интересуют.  Потому  что  там  та  модель  эзотерики,
которая пока что не совсем совместима с нашей, с той, которую даёт весь Межзвёздный
Союз  через  нас.  Соответственно,  чтобы  гармонизировать  этот  момент,  я  бы  хотел
порекомендовать вам встречаться с ними в видеоконференциях. Пусть даже это будут не
классические  конференции,  а,  например,  доброжелательные  научно-эзотерические,
практические дискуссии.

Максим: Я услышал, понял. Надеюсь, появятся ещё какие-то большие интересные
проекты, с которыми мы тоже сможем объединяться и устраивать эти конференции.

Ирина: Да, интересно.
Максим: Мария,  я  всем сердцем  благодарю  тебя!  Я  посылаю тебе  Свет  своей

Любви. Миррах Каунт, тебя как моего руководителя я тоже очень сильно благодарю!



Я благодарю за твоё терпение ко мне как к руководителю. Потому что я понимаю,
что не всегда соответствую, наверное,  энергиям чистоты,  Любви и только позитивным
вибрациям.  Потому что  мне  как  руководителю  иногда  приходится  включать  все  свои
человеческие  функции  для  того,  чтобы  добиваться  своих  целей.  И  всё  равно  я  тебя
благодарю за твою поддержку, за твоё постоянное присутствие, за твою помощь!

Ирина (Миррах Каунт): Благодарю.
Максим: Ребята,  и  вас  всех  благодарю!  Всех,  кто  смотрит  наши  эфиры,  кто

приезжает к нам в Центр. Приезжайте к нам в маленький рай, ребята.
Ирина: Да, приезжайте к нам.
Максим: Я Ирине сказал: «Ирина, мы не будем ждать рая - мы сделаем его здесь!»
Ирина: Да.
Максим: Спасибо всем огромное!
Ирина: Благодарю.
Максим: Всем до свидания. До новых встреч! Ребята, ждём вас в гости!
 
 
транскрибатор - Яна Емельянова
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